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会員紹介

通信員　行政書士という仕事を志したきっかけとい
うオーソドックスな質問の前に、ユキマサ君の入
り心地は如何ですか？私が初めて立木先生とお話
ししたのは、確か支部のイベントでユキマサ君に
入ってくださる女性会員を探していたのがきっか
けなので、どうしてもその印象が強くて…。（笑）

立木　私はもともと着ぐるみに興味があって、学生
の頃はディズニーの着ぐるみスタッフに応募しよ
うと思ったこともありました。でも身長が高いと
いう理由で難しく、あきらめざるを得なかったん
ですよ…。（笑）それが、行政書士会に登録して
すぐに長年の夢がかなったので、嬉しかったで
す！（笑）ユキマサ君に入ると、必然的に汗をか
くのでデトックス効果があり、女性にはとてもお
勧めですね！（笑）ただ、３日連続で担当するの
はさすがに厳しいですね…。（笑）

通信員　なるほど。私も１度ユキマサ君に入ってみ
たいのですが、女性限定ということであきらめて
います…。（笑）あらためて本題に入りますが、
どういった経緯で行政書士を志したのでしょう
か？

立木　昔から何かの事業で経営者になりたいという
考えがあり、大学では経営学を学んだために当初
は税理士の勉強をしていたのですが、仕事の都合
で水戸に転勤になり、都内で通っていた専門学校
に通えなくなってしまったので断念しました。そ

の後、１０年くらい前からやはり何らかの事業で独
立したいと強く考えるようになり、それまでの仕
事を辞めてエステ店を開業しました。それととも
に、もともと法律にも興味があったので、「身近
な法律家」を目指すことにしました。

通信員　普段は、どんな業務を扱うことが多いです
か？

立木　補助金の申請や、個人事業主の方の記帳代行
が多いですね。税理士の勉強で簿記は身について
いたので、取り組みやすいです。また、記帳をし
ているとその方々の経営状況などが分かるので、
関連業務として補助金の申請などもしやすいです
ね。最近ではエステや美容室など、同業者の方々
からのご相談もあります。業務内容などが概ね分
かるので、補助金の申請書などはあまり悩まずに
すらすら書けますね！

通信員　なるほど。私も補助金申請はやっています
が、お客様の中には全て丸投げという方がいて、
めちゃくちゃ困るんですよね…。申請書をまとめ
ることは出来ても、お客様の業務内容に関しては
素人ですから…。でも、お客様としては、プロに
頼んでいるのだから程よくまとめてもらえて、当
然しっかり補助金をもらえると思っているので、
なかなか難しいものです…。（笑）

立木　むしろ、そういうお客様の方が大多数だと思
います。（笑）その点、エステ関係などは自分自
身の経験もあるから苦にならず、申請書を書いて
いると楽しくてついつい夜中まで書いていること
もありますね！（笑）。

通信員　得意分野があることはとても心強いですよ

今回は、行政書士として活動する傍ら、水戸支部
の理事及びエステ店の経営など、多方面にわたる活
躍をされている行政書士たちき法務事務所代表であ
る立木舞先生の事務所を訪問させて頂きました。
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ね！二足のわらじを履いたお仕事の中で、どのよ
うなことを心がけていらっしゃいますか？

立木　周りの方からは時々、どちらの仕事が本業な
のかと問われることがありますが、「どちらも本
気で取り組んでいます！！」と答えています。後
発の行政書士業務を始めた当初は少し悩んだこと
もありますが、「両方を続けることで、いずれ必
ずつながってくるものがあるから、是非頑張りな
さい！」とある行政書士の先輩が仰ってくださり、
それが自信になって最近は全く逡巡することがな
くなりました！

通信員　なるほど。行政書士は取り扱う業務が多種
多様だし、私も様々な活動のあり方があって良い
と思いますね。最後に、今後の業務の展開などは
どのようにお考えですか？

立木　現在はレンタルオフィスでお客様からのご相
談を承っているのですが、経営しているエステ店
の３階テナントが空きそうなので、そちらに事務
所を移そうかと考えております。後々は、まつげ
エクステスクールのようなものも開催し、参加さ
れる方々の経営相談や法人設立など、特に女性向
けの経営サポートにも携わっていきたいですね！

通信員　すごいですね！行政書士としてだけではな
く、経営者としてもしっかりしたお考えをもった
先生のご活躍は、行政書士という資格を活かす上
で、開業したての新人、またこれから開業される
方々にとってもかなり参考になるのではないかと
思います。本日はお忙しい中、貴重なお時間を頂
戴して誠に有り難うございました。

立木　いえいえ、かえって有り難うございました。
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非才の身の駄文ではとてもお伝えしきれませ
んが、「どちらも本気！！」という二足のわら
じを履いた立木先生からは、未来を見据えた経
営者としての意気込みとともに、行政書士とし
ての強い矜恃を端々に感じました。これからも
ご健康に留意された上で、より力強く女性経営
者かつ行政書士としてご活躍ください！！　も
ちろん、コロナ騒動が落ち着いたら、ユキマサ
君としても大活躍いただければ幸いです！！
（笑）


